

Reloj Casio PRW-2000T-7

Modelo normal Sobrevalorado

Excelente modelo Muy contento con la compra

Mal modelo El reloj está posicionado para uso en turismo de montaña y montañismo. Para ello, cuentan con funciones realmente tiles y bien logradas: altímetro (con memoria y cálculo de ascenso y pérdida de altitud), barómetro, indicador horario de salida y puesta del sol, etc. Sin embargo, existen inconvenientes muy serios: el botón de retroiluminación está al ras del cuerpo, es muy, muy difícil presionarlo a tientas en la oscuridad, e incluso imposible con los guantes puestos, y usar guantes es muy incómodo. Y debe presionarlo mucho: para seleccionar uno de los modos y volver al principal, debe presionarlo 8 veces (por desgracia, tienes que pagar por la funcionalidad). Aunque, en aras de la justicia, para las personas zurdas (es decir, aquellas que usan un reloj en la mano derecha), tal disposición del botón es la más adecuada y el inconveniente más importante (aunque tal vez solo tuve mala suerte) casi desde el principio, este botón de modo muy necesario murió de forma lenta pero segura. Cada mes se requiera presionarlo más y más fuerte. Un año después, tuve que cortar a la mierda las proyecciones protectoras de la carcasa (bueno, de plástico) en el botón, de lo contrario, era imposible de usar. Y ahora tengo que presionar lo más fuerte que puedo (y estaba escalando rocas, por cierto), así que trato de hacer esto solo en caso de emergencia. Es una pena, por un dinero tan grande me gustara usar un reloj durante más de un año y medio. Traté de limpiar el botón tanto por fuera como por dentro. No, no sirvió de nada. Hablando de suciedad, el estuche, aunque hermoso, no es práctico: hay muchas protuberancias, recortes, ranuras, rincones donde el polvo y la suciedad se obstruyen. Limpiarlos después de una caminata realmente extrema sigue siendo un placer. Compré un reloj por otros 13,5 tr, aunque el sapo se estaba ahogando, pero después de estudiar la funcionalidad, considero adecuado el precio. Sin embargo, dado el precio actual (casi 20 tr) y la experiencia operativa personal, creo que el precio es excesivamente alto. El barómetro muestra claramente: se configura y luego se verifica más de una vez de acuerdo con los datos de Pulkovo ATIS. Cuando utilice un altímetro, no debe olvidar que sus lecturas se basan completamente en los datos de la presión atmosférica, que a veces está sujeta a cambios significativos (en el mismo lugar)!

gran modelo Reloj genial, pero el precio en Rusia es demasiado alto.

gran modelo El sensor de temperatura muestra la verdad solo sobre la marcha. Si te sientas y giras el reloj en tu mano, funciona como un termómetro para el cuerpo. Inicialmente, el altímetro estaba a cien metros. Afortunadamente, existe la posibilidad de calibración.

un modelo excelente Hay información extremadamente contradictoria sobre el reloj en Internet. Parece que en diferentes sitios la gente representa diferentes relojes bajo este modelo. En general, estoy muy satisfecho con el reloj. Les aconsejo a todos, no se sentirán decepcionados! En la mano

se ve inusual y muy genial! Yo personalmente recibo monitoreo por radio cada dos das en la regin de Leningrado a las 3 o 4 de la maana. Parece que en diferentes sitios la gente represent diferentes relojes bajo este modelo. En general, estoy muy satisfecho con el reloj. Les aconsejo a todos, no se sentirn decepcionados! En la mano se ve inusual y muy genial! Yo personalmente recibo monitoreo por radio cada dos das en la regin de Leningrado a las 3 o 4 de la maana. Parece que en diferentes sitios la gente represent diferentes relojes bajo este modelo. En general, estoy muy satisfecho con el reloj. Les aconsejo a todos, no se sentirn decepcionados! En la mano se ve inusual y muy genial! Yo personalmente recibo monitoreo por radio cada dos das en la regin de Leningrado a las 3 o 4 de la maana.